



Parroquia Nuestra Señora del Portillo

Diciembre

Boletín informativo. Nº 91. Diciembre 2023
www.parroquiadelportillo.es

Navidad: "reencontrados, mirados y enviados"

A lo largo del mes de diciembre, hasta el día 24, vamos recorriendo el camino del Adviento. La meta de nuestro viaje es la celebración del Nacimiento de Jesucristo. Somos invitados, en medio de nuestra situación personal y familia, eclesial y social, a dejarnos reencontrar por Jesús, el Señor. Como su nombre indica: "Dios salva". Queremos que su presencia, su venida, nos "mire", nos renueve, haga de nosotros "artesanos"

e instrumentos de paz, testigos de su ternura y su misericordia. El lema de este adviento – "Renovados para anunciar"- nos exhorta a dejarnos renovar, a ser una parroquia renovada, que, venciendo la rutina, la comodidad y la indiferencia, anuncia el Evangelio, Cristo, a través del testimonio de vida. Navidad es acoger a Jesús, y salir al encuentro de cada persona. Ser una Comunidad de puertas abiertas, sí, pero - como nos decía nuestro arzobispo Don Carlos en su reciente Visita Pastoral- también una comunidad en salida para encontrarnos con el otro, para comunicarle el gozo del Evangelio que es Jesús, Dios-con-nosotros. Esta Navidad: "Abre los ojos y contempla. Déjate mirar para ver al estilo de Jesús. Enfoca la mirada y ponte en marcha".



Agenda de este mes

Colecta obras sociales: Las colectas del fin de semana del 2 y 3 de diciembre, se destinarán para poder sostener las obras sociales de la parroquia: "Duchas y lavadoras" y la residencia de ancianos "Nuestra Señora del Portillo". MUCHAS GRACIAS POR HACERLO POSIBLE.

Novena a la Inmaculada: del 29 al 7 de diciembre, después del Rosario, antes de la Misa.

Vigilia Diocesana de la Inmaculada: jueves, 7 de diciembre, 20.30 h. en la Parroquia de San Juan de la Cruz (C/ San Juan de la Cruz 8 /Bus 24 y Tranvía), organizada por la Vicaria I.

Horario misas Solemnidad de la Inmaculada, viernes 8 de diciembre: 9, 11, 12 y 19,30.

Belén en la parroquia: La Cofradía de Nuestro Señor en la Oración en el Huerto está preparando un hermoso Belén que podremos visitar y contemplar en la Capilla de las Heroínas, a partir del 8 de diciembre, Solemnidad de la Inmaculada Concepción de la Virgen María.

Formación permanente: las siguientes sesiones, 13 de diciembre, y 10 de enero, 8 de la tarde.

Rastrillo a beneficio de Manos Unidas: 14 al 17 de diciembre, de 10 a 13, y de 17 a 20 horas. El lugar: locales parroquiales. Organizado por el grupo de Manos Unidas y Misiones, y la Cofradía de Nuestro Señor en la Oración del Huerto. La bendición e inauguración del rastrillo será el día 14, jueves, a las 17,00 horas.

Oración de Adviento del Arciprestazgo. El viernes, 15 de diciembre, a las 19,30, en la parroquia de San Pablo, tendrá lugar la Oración de Adviento de todas las parroquias que formamos la Unidad Pastoral Arciprestazgo Centro.

Campaña de recogida de alimentos: la Cofradía de Nuestro Señor en la Oración del Huerto ha organizado una Campaña de recogida de alimentos para los días 15 y 16 de diciembre, de 18,00 a 20 horas, y el día 17 de diciembre, de 10,30 a 13 horas, y de 18,00 a 20 horas.

Retiro de Adviento: el sábado, 16 de diciembre, a las 4,30 de la tarde, tendremos el Retiro de Adviento, en el Noviciado de las Hnas. de la Caridad de Santa Ana.

Celebración Comunitaria del Perdón en Adviento: miércoles, 20 de diciembre, 8 de la tarde.

Fiesta de Navidad de la Comunidad: el viernes, 22 de diciembre, a las 20,00, tendrá lugar la tradicional Fiesta de la Comunidad de Navidad.



Campaña de Caritas en Navidad: las colectas de las Misas de los días de Nochebuena y Navidad se destinarán a todos los proyectos de acogida y atención de personas que Caritas realiza.

Llegada del paje real: viernes, 29 de diciembre a las 18,30, en los locales parroquiales, organizado por la Cofradía de Nuestro Señor en la Oración del Huerto, y dirigido a todos los niños que deseen participar.

Fiesta del Bautismo del Señor. Bodas de Oro y Plata Matrimoniales. El domingo 7 de enero, en la Eucaristía de las 12,00 celebraremos y entregaremos un Diploma a los matrimonios que durante el 2023 han celebrado sus Bodas de Plata y de Oro. Muchas felicidades.

Horarios de Nochebuena, Navidad y Año Nuevo

Día 24 de diciembre, domingo: Las Misas serán: por la mañana, (IV Domingo de Adviento) a las 9, 11 y 12, y por la tarde a las 7,30 (Misa de la Vigilia de Navidad – **No habrá misa de medianoche**).

Día 25 de diciembre, Navidad: Misas a las 11, 12 y 19,30. (Se suprime la misa de 9 de la mañana)

Día 31 de diciembre, domingo (Fiesta de la Sagrada Familia): Las Misas serán: por la mañana, a las 9, 11 y 12, y por la tarde a las 7,30.

Día 1 de enero de 2024, lunes: Misas a las 11, 12 y 19,30. (Se suprime la misa de 9 de la mañana).



CÁRITAS NAVIDAD: “Tú tienes mucho que ver. SOMOS OPORTUNIDAD. SOMOS ESPERANZA”

En medio de una realidad compleja y dolorosa en la que cada vez más personas van formando parte de un tejido social empobrecido y excluido de la sociedad, con grandes dificultades para acceder a los derechos básicos y fundamentales, estamos llamados a **comunicar esperanza desde el amor cristiano que da sentido a nuestro seguimiento de Jesús de Nazaret**, para que todas las personas vean que es la fuerza del amor la que todo lo cambia y lo transforma. Desde ese amor que es don de Dios para toda la Humanidad y con el lema “**Tú tienes mucho que ver. SOMOS OPORTUNIDAD. SOMOS ESPERANZA**” somos invitados a **colaborar en esta Campaña de Caritas Navidad**.

Desde este Boletín de la Parroquia, los sacerdotes y la Comisión Permanente del Consejo Pastoral, os felicitamos la Navidad y os deseamos que Jesús nazca en vuestros corazones y en vuestras familias.

FELIZ NAVIDAD, y un 2024 en el que se cumplan vuestras esperanzas, y crezcan vuestra ilusión y seguimiento de Jesús.

